

Kirche in 1Live | 02.09.2017 floatend Uhr | Sebastian Richter

Kennst Du mich noch?

"Hallo. Kennst Du mich noch?" Ein Mann steht vor meiner Tür. Ungefähr in meinem Alter.

Eigentlich nicht... denke ich.

"Ich bin Remo." sagt er. "Weißt Du noch?"

Langsam dämmert es mir. Remo! Mit Remo habe ich ein paar Jahre lang Fußball gespielt. Wir haben uns immer gut verstanden und uns auch mal verabredet. So mit 16 ist er dann relativ plötzlich weggezogen.

Nun steht er vor mir – nach knapp 20 Jahren.

Ich bitte ihn rein. Wir trinken einen Kaffee. Wir trinken eigentlich eine ganze Menge Kaffee und reden, bis es Abend wird.

Er erzählt mir, dass er Orte anfährt, mit denen er Erinnerungen verbindet. Er sucht nach den Leuten "von früher". Und – er sagt, das klappt erstaunlich gut: Manche sind zwar umgezogen – aber oft wissen Nachbarn oder Verwandte, wohin es Remos alte Freunde verschlagen hat. Das führt zu spannenden Begegnungen und der eine oder andere Kontakt lebt wieder auf. Was für eine gute Idee! "Es tut gut, mal nicht immer nur nach vorne schauen zu müssen, sondern sich zu erinnern und diese alten Erinnerungen mit Leben zu füllen.", sagt Remo zum Abschied.

Er hat Recht!

Ich denke auch oft an alte Freunde, an die schönen Momente mit ihnen und ich frage mich, was aus den Leuten geworden ist. Bei den bloßen Gedanken blieb es bisher auch ... Aber das wird sich ändern. Remo hat mich angesteckt. Mein nächster Urlaub geht nicht ins Ausland, sondern in die Vergangenheit.

Ganz nach dem Motto: "Hallo! Kennst du mich noch?"